

## Diagonales : La société de défiance

21-01-2013

Selon le baromètre de la confiance publié par le Centre de recherches politiques de Sciences Po (Cevipof), 61% des Français estiment que la plupart des gens font leur possible pour se conduire correctement, 36% considérant que la plupart des gens cherchent à tirer profit d'autrui, et 3% ne se prononçant pas. La même enquête indique que 73% des Français considèrent qu'on n'est jamais trop prudent quand on a affaire aux autres, 26% jugeant qu'on peut faire confiance à la plupart des gens, 1% étant sans avis. Un Français sur trois semble ainsi estimer qu'il faut rester sur ses gardes même à l'égard de ceux qui s'efforcent de se conduire correctement.

L'honnêteté n'est pas toujours récompensée.

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)